Millie 2004 - 2020

Wir hatten im März 2005 die kleine Millie über Sie adoptiert. Nach schweren Erkrankungen mit viel Auf und Ab im letzten halben Jahr ist Millie mit einem Alter von 16 1/4 Jahren am 14.6.2020 über die Regenbogenbrücke gegangen. Sie war eine große Kämpferin, hat sich immer wieder erholt. Es ging halt alles wesentlich langsamer, doch mochte Millie immer noch gerne mittendrin statt nur dabei sein. Letztendlich sprach der Körper, dass es zu Ende geht. Sie hat ihre Medikamente trotz Lieblings-Leberwurst verweigert. Diese wundervolle Seele mit ihren so großen liebevollen Herzen ist in ihrem zu Hause und in meinen Armen mit Leichtigkeit ins Licht gegangen.

Millie hatte ein wundervolles sanftes Wesen und auch sehr lustige Seiten an sich. Wir haben von Anfang an, als sie zu uns kam, sehr viel mit ihr gearbeitet und selbst noch mehr gelernt. Wir waren mit ihr immer sehr glücklich, haben viel mit ihr unternommen, kein Urlaub ohne Millie! Auch in der Hundeschule hatten wir in verschiedenen Kursen viel Freude und Spaß mit ihr und den anderen Teilnehmern und Langeweile gab es nicht. Sie fehlt uns unendlich, wir sind immer noch sehr traurig das sie uns verlassen musste, doch hatten wir auch unendliches Glück das Millie uns über 15 Jahre begleiten durfte!

Weiterhin viel Erfolg für Ihre Arbeit in der Tierrettung!



Familie Stellfeld

